

ROUTES

Le ministre de l'Economie et des Finances Jean-Marie Ogandaga a assuré lundi, lors d'une réunion à l'initiative du Premier ministre Julien Nkoghe Bekale, des conditions de réhabilitation de la Nationale 1, priorité des priorités du gouvernement.

Page 5

BRAQUAGE

Un adolescent d'une quinzaine d'années a été tué dimanche de deux balles tirées par un individu descendu d'une voiture non identifiée. La jeune victime venait d'arracher à une dame d'âge respectable son sac qui ne contenait que 4 275 francs.

Page 11

ACCIDENT

Plusieurs passagers ont été blessés, certains grièvement, hier en milieu de matinée après que le taxi-bus qui les transportait est allé percuter violemment un poteau électrique, à hauteur des Belles-Peintures, sur la Voie-Express.

Page 11

L'ANNÉE DU CONCRET

RÉPONDANT hier aux vœux de nouvel an de la part du gouvernement, des institutions et des corps intermédiaires, le président Ali Bongo Ondimba a été sans concessions. "2020 devra être l'année de la réaffirmation de la valeur du travail, mais du travail bien fait et concret dont on peut voir, toucher du doigt et mesurer le résultat. Ce sont là mes fermes instructions", a-t-il martelé. **Pages 2 à 4**



Photo: DR

POUR MOI QUOI...

Il ne manquait plus que ça. Nos stars du football, du business comme du cinéma ont créé leur "magazine people" pour partager leurs vies avec leurs fans.

On sait désormais tout d'elles. Elles ne nous cachent plus rien. Même leur intimité. Alors que l'éclatement d'un couple est un événement douloureux, voilà qu'un couple de stars du cinéma gabonais nous livre, à travers les réseaux sociaux, le leur comme s'il s'agissait d'une banale affaire. Comme on en vit à Hollywood là-bas en Amérique, à Saint-Tropez ou à Monaco chez le Prince. Tout le secret dans les moindres détails est dehors à la tropicale. Vous savez quand "Peaux noires, masque blanc" se livrent à ce jeu, ça ne fait pas dans la dentelle.

Oui, c'est bien l'évolution, mais, il y a évolution et évolution surtout quand il s'agit de nos sociétés au sud du Sahara. La vie intime, la vie privée, c'est sacré chez nous. Il y a des choses qu'on est autorisé à faire et à dire, il y a d'autres qu'il faut protéger et interdire à qui que ce soit de s'y ingérer. Seules des voix autorisées sont compétentes en la matière. Déjà, dans les juridictions modernes, on conseille la retenue, la conciliation, voire la réconciliation. Tout simplement parce que lorsque la rue s'en mêle, c'est la fin de tout.

Alors, si, de temps en temps, on peut se rappeler qu'on est d'abord Africains, il y a des limites qu'on ne franchirait jamais, quoi ...

...MAKAYA



#LEBEST

CONFORT 4G+
INTERNET À PRIX CASSÉ !
1 GO À 2000F



2F
le Méga
*222*2#
EXCLUSIVITÉ

